

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah penulis melakukan penelitian di desa Pladen Kecamatan Jekulo kabupaten Kudus tentang “Intervensi Bimbingan Konseling Islam Bagi Ibu Hamil Dalam Menghadapi Persalinan di Desa Pladen Kecamatan Jekulo Kabupaten Kudus” dan menganalisa data penelitian, maka akhir dari pembahasan ini penulis dapat menyimpulkan sebagai berikut :

1. Kualitas persalinan bagi ibu hamil dalam menghadapi persalinan di desa Pladen Jekulo Kudus yakni baik, terbukti dengan adanya konseling kebidanan secara Islam dapat mempersiapkan kehamilan sejak dini dalam masa kehamilan. Adanya pelayanan yang tepat, komunikasi yang bagus, pengawasan ibu hamil, pendidikan kesehatan, perhatian desa berupa penyuluhan dan pelayanan di tempat-tempat tertentu (Posyandu, PKK, kelas ibu hamil, PUSTU) bagi ibu hamil, dan interaksi yang nyaman, serta pengalaman dari bidan mampu menjadikan pijakan dari keberhasilan konseling kebidanan itu sendiri. Keluarga, lingkungan, dan khususnya ibu hamil menjadi lebih siap secara mental, fisik, maupun secara finansialnya. Kualitas yang baik dan berpijak pada bimbingan konseling kebidanan secara Islam mampu menciptakan keterbukaan dan kepercayaan diri bagi ibu hamil, kesiapan secara rohani dan psikis, serta asas-asas bimbingan konseling lainnya, bahwasanya kehamilan merupakan anugerah Allah SWT dan seorang ibu adalah wanita yang mulia bagi orang-orang di sekitarnya.
2. Pelaksanaan Konseling Islam bagi ibu hamil dalam menghadapi persalinan di Desa Pladen Kecamatan Jekulo Kabupaten Kudus berjalan dengan baik, terbukti adanya pemahaman dan pengetahuan dari ibu hamil atas materi persalinan yang berkualitas yang disampaikan oleh bidan mampu di lanjutkan dengan tindakan sehingga keberhasilan dalam persalinan yang berkualitas pada buah hatinya.

Dalam prosesnya, pelaksanaan ada kendala yaitu sulitnya komunikasi namun seiring berjalan dapat terpebis karena rasa terbiasa dan saling terbuka antara bidan dan ibu hamil. Hal tersebut dapat ditarik kesimpulan oleh kacamata peneliti bahwa pelaksanaan yang baik yaitu bukan tak berarti tanpa masalah namun bagaimana seorang bidan mampu menangani masalah tersebut dengan menggunakan asas konseling yaitu keterbukaan dan sukarela, dan lain sebagainya sehingga pelaksanaan selanjutnya bisa diaplikasikan ibu hamil dalam mempersiapkan diri menghadapi persalinan.

3. Peran Bimbingan Konseling Islam bagi ibu hamil dalam menghadapi persalinan di Desa Pladen Kecamatan Jekulo Kabupaten Kudus sangat berperan penting dalam keberhasilan bimbingan. Hal ini dapat dijabarkan pada praktik konseling, kualitas persiapan bidan yang dilaksanakan sehingga ibu hamil dapat mempraktikkan hasilnya.

Menurut pandangan penulis, peran bimbingan konseling Islam oleh bidan amatlah penting, semua itu ditentukan dari pengalaman bidan, pengetahuan bidan, dan ilmu medis tentang kebidanan serta kesehatan ibu hamil sehingga dapat di aplikasikan perannya kepada ibu hamil melalui bantuan pelayanan berupa bimbingan konseling Islam maka peran bidan sangat penting dan berkesinambungan dalam tolok ukur keberhasilan persalinan yang berkualitas oleh ibu hamil.

B. Saran

Berdasarkan temuan-temuan yang diperoleh dari hasil penelitian, penulis memberikan beberapa saran kepada bidan, ibu hamil, dan pemerintah desa Pladen Kecamatan Jekulo Kabupaten Kudus sebagai berikut:

1. Kepada pihak bidan, dalam rangka meningkatkan kualitas persalinan kepada ibu hamil, maka perlu dilakukan pengadaaan kunjungan khusus ke rumah ibu hamil setiap 3 bulan (trimester) sekali sebagai dukungan dalam fungsi konseling kebidanan secara Islam.

2. Kepada pihak ibu hamil, disarankan lebih sering menerapkan materi persalinan yang berkualitas dan pendidikan kesehatan bagi ibu hamil dalam kehidupan sehari-hari sehingga dapat terciptanya persalinan yang berkualitas.
3. Kepada pihak aparat desa, sebaiknya menumbuhkan semangat ibu hamil dalam meningkatkan sarana dan prasarana di setiap tempat kesehatan agar konseling kebidanan dapat berjalan dengan maksimal.

C. Penutup

Akhirnya dengan mengucapkan syukur Alhamdulillah Skripsi yang sederhana ini dapat terselesaikan meskipun masih jauh dari kesempurnaan. Dengan demikian apabila ada kekhilafan dan kekurangan yang disebabkan karena keterbatasan penulis, saran yang bersifat konstruktif sangat penulis harapkan. Dan penulis mengucapkan terima kasih dan mohon maaf kepada pihak yang telah membantu penulis. Serta tidak lupa memohon petunjuk dari Allah SWT, semoga skripsi ini memberikan manfaat bagi kita semua khususnya bagi penulis. Amin.